

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Fecha: 17 (04) 2/
Sección: Página: 11

OVACIONES

Los agarran con droga en sus manos y van a prisión

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron a tres personas, posiblemente relacionadas con la compra y venta de narcóticos, a quienes les hallaron varias dosis con probable droga, en calles de la alcaldía Iztapalapa.

Los oficiales realizaban su labor de seguridad y vigilancia por la calle Privada de Aztecas, colonia La Asunción, cuando se percataron que a bordo de un vehículo color gris estacionado, se encontraban tres sujetos que doblaban y repartían envoltorios confeccionados en papel.

Al notar que una unidad policial se acercaba, dos de los tripulantes abandonaron el auto e intentaron correr, sin embargo, en una rápida acción los uniformados les dieron alcance, mientras que detuvieron al conductor de la unidad.

De acuerdo a los protocolos de actuación policial, a los sujetos se les realizó una revisión preventiva, tras la cual se les encontraron aproximadamente 90 envoltorios de papel revista que contenían un material sólido y blanco, con las características de la cocaína.

Por lo anterior, los tres hombres de 26, 37 y 43 años de edad, fueron detenidos, también les fueron leídos sus derechos de ley, y posteriormente fueron puestos a disposición, junto con la aparente droga y el automóvil involucrado, del agente del Ministerio Público en la Fiscalía de Investigación del Delito de Narcomenudeo, quien determinará su situación jurídica.

Cabe mencionar que, derivado de un cruce de información, se pudo conocer que el detenido de 43 años de edad, cuenta con tres ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, en los años 2004, 2009 y 2012 por el delito de Robo Calificado.

Además, se le relaciona con un evento de robo al conductor de un vehículo, hecho ocurrido el pasado 15 de abril en la misma alcaldía, en el que dos hombres fueron detenidos por personal de esta Secretaría y presentados ante las autoridades ministeriales.

Fecha: 17(cy/2/
Sección: Página: 18

OVACIONES

Caen cuatro por asalto a una persona en Iztapalapa

POR URBANO BARRERA

Cuatro personas integrantes de un grupo delictivo fueron detenidos en calles de Iztapalapa, al revisarlos se les encontró una escopeta, una navaja y dinero en efectivo.

Dos de los detenidos cuentan con ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad por los delitos de Extorsión y Robo.

Durante un patrullaje preventivo y de reconocimiento en calles de la colonia Vicente Guerrero, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), auxiliaron a una persona que era asaltada.

Los hechos ocurrieron en la Calle 1 Vicente Mendieta, cuando los uniformados realizaban acciones de investigación en seguimiento a diversas denuncias ciudadanas que referían a un grupo de personas que intimidan y cometen distintos ilícitos en dicha colonia de la alcaldía Iztapalapa.

Fue así que los policías de la SSC se percataron de un asalto a un transeúnte, al que de inmediato auxiliaron en tanto dieron seguimiento a un vehículo color blanco en el que al parecer huyeron los posibles responsables y uno rojo que les servía de muro.

A la altura de la Calle 2 Vicente Mendieta donde le dieron alcance a los tripulantes a quienes les requirieron una revisión preventiva, tras

Fecha:	17/04/21	
Sección:	Página:	
Segundad	10	b

OVACIONES

BREVE

Policías apoyan en labores de parto a mujer en la AO

Efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, adscritos a la Policía Bancaria e Industrial (PBI), acudieron a calles de la alcaldía Álvaro Obregón donde una mujer de 21 años de edad, se encontraba en labor de parto.

Cuando los oficiales de la SSC realizaban funciones de prevención y

vigilancia en la colonia Liberación Proletaria, a través de la frecuencia de radio fueron informados sobre una mujer que tenía fuertes dolores en el vientre provocados por las contracciones debido a su avanzado estado de gestación, por lo que se aproximaron al domicilio.

Al arribar al cruce de las calles Úrsulo Galván y Río Becerra, los policías se entrevistaron con una mujer, quien les informó que su hija estaba a punto

de tener al bebé, por lo que de inmediato entraron al domicilio para intentar estabilizar a la futura madre mientras solicitaban una unidad médica.

Al notar lo avanzado del parto, los oficiales activaron los protocolos de actuación policial y haciendo uso de sus conocimientos de primeros auxilios acondicionaron un espacio para acomodar a la joven y esperar la llegada

17/04/21

Sección:

ledropol:

Página:

A-19





CRIMEN ORGANIZADO

AGENTES DE LA SSC CAPTURAN A CINCO DE LA UNIÓN TEPITO

Cinco presuntos integrantes de La Unión Tepito, quienes trabajan para El Chori, fueron detenidos por agentes de inteligencia policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), en la Plaza de la Tecnología, en Eje Central.

Consta en los reportes que portaban un arma larga, una corta y cartuchos disponibles, los cuales trasladaban en un automóvil Sentra. De acuerdo con la indagatoria, los detenidos se dedican a la extorsión, secuestro, cobro de derecho de piso y robo. • Kevin Ruiz.

Fecha: Sección: Comunidad

Página:





Los capturados se identificaron como: Francisco M., Juan Carlos H. Víctor Manuel B., Emma Ángeles A. y David C.

PLAZA DE LA TECNOLOGÍA

Cobraban derecho de piso

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

Cinco presuntos integrantes de La Unión Tepito, entre ellos una mujer, dedicados a la extorsión y cobro de derecho piso en la Plaza de la Tecnología en el Centro Histórico, fueron capturados ayer por la tarde por la Secretaria de Seguridad

Los imputados trabajan

para El Chori, quien encabeza una de las escisiones de La Unión Tepito dedicada al cobro de extorsiones y ejecuciones.

Fueron capturados a través de un dispositivo en el local 36 de la plaza de la Tecnología, ubicada en el número 38 de Eje Central Lázaro Cárdenas, cuando trataban de extorsionar a una de sus víctimas, identificada como Óscar.

Fecha: Sección:

Página:

LES DECOMISAN ARMAS Y UN AUTO

Detienen a cinco de La Unión Tepito

ALBERTO-JIMÉNEZ

Intentaban extorsionar a comerciante de la Plaza de la Tecnología

> inco presuntos extorsionadores del grupo delictivo La Unión Tepito fueron aprehen: didos por agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, en calles de la colonia Centro.

> Los cuatro hombres y una mujer fueron detenidos en flagrancia cuando posiblemente exigían dinero en efectivo a un comerciante de la Plaza de la Tecnología, a cambio de no dañar su integridad.

> Elementos de seguridad los ubicaron e interceptaron de inmediato para evitar que se dieran a la fuga; minutos después -en la revisión de rutina- les decomisaron dos armas de fuego, un cuchillo y un automóvil.

> Los señalados se identificaron con Francisco "N", Juan Carlos "N", Víctor "N", David "N" y Emma Ángeles "N"; luego de examinar las bases de datos, los agentes

Sección:

17/04/21

QLA PRENSA

ク



Dos armas y un cuchillo fueron decomisados a los cinco detenidos /FOTO: CORTESÍA

determinaron su posible relación con el grupo delictivo "La Unión Tepito", dedicado principalmente a la extorsión, secuestro, robo y venta de droga.

Asimismo, la víctima —comerciante del Eje Central Lázaro Cárdenas—fue resguardada por los servidores públicos y trasladada a la agencia del Ministerio Pú-



Cuatro hombres y una mujer fueron detenidos en flagrancia cuando presuntamente exigían dinero en efectivo al comerciante

blico para que rindiera su declaración de los hechos.

En un fuerte dispositivo de seguridad, las cinco personas fueron trasladadas a las instalaciones de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Alto Impacto.

Agentes de la Policía de Investigación (PDI) examinarán las bases de datos para establecer si cuentan con antecedentes penales o están relacionados con otras actividades ilícitas en la zona.

17/04/21

Sección:

Mutiopoli.

Página:

A-19





DETIENEN A TRES PRESUNTOS SICARIOS DE LOS ISTOLINQUES

Agentes de inteligencia de la policía capitalina detuvieron a tres presuntos sicarios de un grupo delictivo identificado como Los Istolinques, supuestamente liderados por sujetos provenientes de Guerrero.

Los delincuentes están relacionados con un doble homicidio en la alcaldía Tlalpan.

La detención se logró la noche del jueves cuando fueron identificados por los policías, quienes en una acción rápido los acorralaron cuando comercializaban drogas en la citada alcaldía. • Kevin Ruiz

Fecha:		17/04/21	
Sección:	0	Página:	
Comil	reidod	18	



TLALPAN

Detienen a tres de los Istolines

Se les vincula con un grupo delictivo en Guerrero

DE LA REDACCIÓN comunidad@gimm.com.mx

Tres presuntos delincuentes que operaban al servicio de un grupo delictivo del estado de Guerrero, identificado como Los Istolines, fueron detenidos por

agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana

en calles de la alcaldía de Tlalpan. Se les relaciona con dos ejecuciones.

Su captura se dio sobre la calle

Encinos casi esquina con Ciclopista Ferrocarril de Cuernavaca, ahí los policías capitalinos observaron que dos hombres estaban a bordo de un vehículo gris intercambiando bolsitas de plástico transparente con droga, por lo que fueron abordados y, al realizarles

una inspección preventiva, se les encontraron 179 dosis de mariguana.

Mientras que en otro vehículo de color negro se encontraba otro hombre manipulando un arma de fuego; también había una motocicleta roja con negro de la marca Suzuki que en la parte del volante tenía una bolsa de plástico de color negro con naranja con

aproximadamente un kilogramo de mariguana.

Los detenidos son: David Eduardo L., Hugo. y Carlos E., a quienes también les fue incautado un arma de fue-

go tipo pistola color café con negro con la leyenda WINCHSTR CAL.2" con uncargador color negro y nueve cartuchos útiles con la leyenda A. También tres cajas de cartón con la leyenda "águila.22 súper extra", haciendo un total de 150 cartuchos útiles.

179

DOSIS

de mariguana hallaron en un vehículo los policías de Tlalpan, en una revisión de rutina

Sección:

17/04/21

Página:

12

QLA PRENSA

Caen 3 de la banda"Los Istolinques", en Tlalpan

ALBERTO JIMÉNEZ

Policia

Tres presuntos miembros del grupo delictivo "Los Istolinques" —que operan principalmente en los estados de Morelos, Guerrero y en la alcaldía Tlalpan—fueron aprehendidos en posesión de un arma de fuego y al menos dos kilos de posible marihuana.

De acuerdo con los reportes policiacos, a los tres individuos se les vincula con al menos dos homicidios perpetrados en calles de la alcaldía Tlalpan y son señalados como generadores de violencia.

La tarde del pasado 15 de abril, los sujetos fueron vistos sobre la calle Encinos —en la colonia Lomas Hidalgo—cuando intercambiaban bolsas con aparente droga.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México los interceptaron y ordenaron que descendieran de un automóvil particular.

En la revisión de rutina, les aseguraron dos empaques de plástico con un kilo de hierba verde cada uno -posible marihuana- 179 pequeñas bolsas con la misma sustancia, un arma de fuego calibre .22 y una caja con 150 cartuchos útiles.

David Eduardo "N", Hugo "N" y Carlos "N" fueron asegurados y trasladados —en medio de un fuerte dispositivo de seguridad—a la agencia del Ministerio Público correspondiente para rendir su declaración de los hechos.

Trabajos de gabinete determinaron que posiblemente, los tres señalados forman parte del grupo delictivo "Los Istolinques", relacionados con varias carpetas de investigación por homicidio doloso.



Fueron detenidos cuando presunta-mente, comercia-lizaban droga /FOTO: COR-TESÍA

Fecha: 17/04/21

Sección: LA ROLA Página: 4/

ElGráfico

EN AZCAPOTZALCO

Rescatan a chavita que estaba secuestrada por novio

Michel, de 15 años, fue retenida en un departamento por su galán, de 21 años

TRISTAN VELÁZQUEZ

Policías de la SSC ayudaron en el rescate de una menor que permanecía privada de su libertad por parte de su novio, seis años mayor que ella.

De acuerdo con información de la dependencia, Michel, de 15 años, conoció hace cinco meses en una fiesta a Jiram Sánchez, de 21 años, de quien se volvió su novia. Luego de poco tiempo de relación, el joven comenzó a celar a Michel, le exigió que dejara de estudiar y le prohibió comunicarse con su familia y amigos.

El jueves pasado, la menor se encontraba con él en un domicilio de Azcapotzalco; sin embargo, tras notar otras actitudes nocivas de Jiramy decidió dejarlo, pero él se opuso y la retuvo en el departamento.

En un descuido, Michel avisó a su madre que fuera por ella, pues ya no quería estar con Jiram. Fue alrededor de las 23:00 horas cuando Jessica "N", madre de Michel, llegó hasta la casa donde permanecía su hija pero Mariana Silvestre, mamá de Jiram, se opuso a que la menor se fuera por lo que la madre de la adolescente solicitó el apoyo de los policías para lograr rescatar a la joven. Oficiales del sector Clavería entraron a la fuerza y la rescataron.

En tanto, Jiram fue llevado hasta la agencia 1 del MP, al igual que la afectada y sus familiares, en donde imició la denuncia.

Sección: Segundod

OVACIONES

Auxilia policía a involucrado en accidente automovilístico

POR URBANO BARRERA

Un persona fue rescatada ayer después de que su auto volcó debido a impacto con otro vehículo cuando ambos circulaban en la colonia Álamos, alcaldía Benito Juárez.

Al lugar llegaron policías preventivos y socorristas quienes liberaron a la persona del auto volcado y atendieron los otros accidentados.

La policía llegó en cuestión de minutos alertada por operadores del Centro de Control y Comando (C2).

Al arribar, se percataron que un auto color rojo estaba volcado y al interior aún se encontraba el conductor consciente, por lo que en una rápida acción y de manera cuidadosa, comenzaron las maniobras de rescate para poder sacarlo y que fuera valorado médicamente.

Después de unos minutos, el hombre de 45 años de edad fue liberado y paramédicos de<u>l ERUM</u> lo atendieron y diagnosticaron con probable fractura de clavícula, por lo que fue trasladado a un hospital para su atención médica especializada.

En tanto, el otro automóvil color gris involucrado en el incidente, conducido por un joven de 28 años de edad, junto con el automotor volcado fueron trasladados ante al agente del Ministerio Público, quien se encargará de realizar las investigaciones correspondientes para deslindar responsabilidades.

Fecha: 17/04/21

Sección: Metropoli

Página: P/p - A -18 1





PUESTOS Y AGRESIÓN EN PROTESTA

Integrantes del colectivo Autogestión Feminista marcharon desde el Zócalo hasta la plaza Reforma 222, donde instalaron puestos, para exigir espacios para vender sus artículos. En el trayecto hubo agresiones a transeúntes, pintas y destrozos. | METRÓPOLI | A18

12/04/21

Sección:

Página:

2



Feministas instalan sus puestos en Reforma 222

Colectivos marchan para exigir espacios de venta; se reportan destrozos y agresiones

KEVIN RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Poco más de 150 mujeres integrantes del colectivo Autogestión Feminista marcharon desde el Zócalo capitalino hasta la plaza Reforma 222, para exigir espacios para vender sus artículos.

Sin embargo, en esta zona hubo agresiones a transeúntes y, al irse hacia la Glorieta de Insurgentes para abordar el Metro, realizaron pintas y destrozos.

La manifestación, que comenzó a las 10:00 horas, estuvo resguardada por elementos mujeres de la policía capitalina del agrupamiento Ateneas, quienes encauzaron en los momentos en los que se presentó violencia contra los transeúntes.

Las autoridades registraron pintas y destrozos en edificios y comercios de la calle Madero, así como en el exterior de Reforma 222, donde las mujeres instalaron sus puestos para protestar.

La movilización se derivó luego de una riña que los colectivos feministas sostuvieron con comerciantes ambulantes el pasa-

do sábado, quienes no les permitieron seguir ocupando la Alameda Central.

La Secretaría de Gobierno informó que han intentado por séptima ocasión sostener una reunión de trabajo para ofrecerles

alternativas, pero se han negado a aceptar el diálogo.

A través de un comunicado, el Consejo para el Desarrollo del Comercio en Pequeño reprobó las agresiones por parte del colectivo feminista y demandaron apoyo

de las autoridades capitalinas: "Nos parece muy grave que los comercios del Centro Histórico se encuentran bajo el asecho constante de estos grupos que promueven sus demandas a golpes de martillos y palos". ●

 Fecha:
 17/04/21

 Sección:
 Página:
 3





Las mujeres de Autogestión Feminista estuvieron resguardadas por el agrupamiento Ateneas en Reforma 222.

Fecha:	17/04/21	
C : : :	Déminos	

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Sección: Página:



FEMINISTAS

Foto: David Solis

Piden libertad para vender

Colectivos feministas marcharon por Paseo de la Reforma hasta la plaza 222 en protesta por la agresión de comerciantes ambulantes, quienes no les permitieron vender sus productos el sábado pasado en la Alameda. En rechazo a la acción colocaron sus productos en la entrada de la plaza. Fecha: 17/04/21
Sección: Página: 29

El Sol de México

Protestan por desaparecidas

ANDREA PÉREZ

La Prensa

Colectivos feministas realizaron una manifestación para exigir el esclarecimiento de feminicidios y desapariciones de niñas y mueres. Se reunieron en la plaza de la Constitución para iniciar con un recorrido que pasó por 5 de mayo, Eje Central, Lázaro Cárdenas, Avenida Juárez y Paseo de la Reforma. Para cuidar de las feministas, el agrupamiento Atenea conformado por mujeres de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acompañó el movimiento. Sin embargo, conforme avanzó la marcha las mujeres realizaron destrozos. Incluso al llegar a Paseo de la Reforma y detenerse frente a la plaza Reforma 222, se registraron algunos enfrentamientos con policías.



	~	h	
-	ec	т.	d.

Sección: Página: Página: P. 3

BLA PRENSA

EN PROTESTA, UN GRUPO DE MUJERES CAUSA DESTROZOS A COMERCIOS Y EDIFICIOS DEL CENTRO Pag. 5



17/04/21

Sección:

Página:

QLA PRENSA

Protestan mujeres por la violencia económica

ALBERTO JIMÉNEZ

Tras intento de ingresar al centro comercial Reforma 222, instalaron la "mercadita"

> ecenas de integrantes de colectivos feministas se manifestaron en calles del Centro Histórico para protestar por las agresiones físicas que sufrieron de comerciantes ambulantes el pasado 10 de abril en la Alameda Central.

> La tarde de este viernes, el contingente se reunió en la plancha del Zócalo capitalino y minutos después avanzó sobre la calle peatonal Francisco I. Madero. Algunas mujeres con el rostro cubierto comenzaron a realizar grafitis con pinturas en aerosol y a romper ventanales de decenas de comercios.

Agentes del agrupamiento "Ateneas" de la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México se colocarón a los costados del contingente para evitar que se registraran altercados con peatones o comerciantes.

Las manifestantes tomaron Avenida Juárez para dirigirse a Paseo de la Reforma y caminar hacia la zona poniente de la



Poco antes de las 14:00 horas, las feministas levantaron su mercado ambulante y se trasladaron a la Glorieta de los Insurgentes, donde de nuevo se enfrentaron a golpes con las Ateneas de la SSC-CDMX

De nuevo integrantes de colectivos feministas toman las calles de la capital mexicana /F0TOS:

capital; momentos después se detuvieron frente al centro comercial Reforma 222.

Varias de las embozadas intentaron ingresar a la plaza, pero fueron interceptadas por las uniformadas de la SSC-CDMX; en ese punto denunciaron uso excesivo de la fuerza.

Una de las voceras de los colectivos feministas pronunció un comunicado y reprobó los presuntos ataques en su contra en días pasados, principalmente los ocurridos la tarde del 10 de abril a un costado del Palacio de Bellas Artes.

Del mismo modo, denunciaron "violencia económica" de las grandes empresas y comercios: las mujeres afirmaron que sólo buscan ofrecer sus productos y fomentar el feminismo autosugestivo. Frente a Reforma 222 colocaron la denominada "mercadita" y colocaron varios lazos con productos para vender a los peatones.

Poco antes de las I4:00 horas, las feministas levantaron su mercado ambulante y se trasladaron a la Glorieta de los Insurgentes, donde de nuevo se enfrentaron a golpes con las Ateneas de la SSC-CDMX.

Sección: Al Día

Página:





Sección:

Cludad

Página:

17/04/21 metro



Página: Sección:

z metro

EDUARDO CEDILLO

Airededor de las 11 de la mañana de este viernes se registró un conato de bronca entre contingentes feministas y clientes de Reforma 222, durante una protesta que realizaron varios colectivos.

Las mujeres realizaron una manifestación que iba del Zócalo capitalino al Ángel de La Independencia para protestar en contra de la violencia económica que. acusan, se realizó en su contra después del enfrentamiento que sostuvieron con comerciantes ambulantes el sábado.

LA riña ocurrió en la Alameda Central, a un costado del Palacio de Bellas Artes.

Aver, en su recorrido, realizaron algunos destrozos en la calle Madero, donde rompieron mobiliario de algunos locales y un empleado de Salón Corona denunció que le robaron las sombrillas de su ocal.

Otros comerciantes prefirieron bajar las cortinas antes de sufrir destrozos.

"Antes las marchas nos ayuda-

ban, incluso, a vender. Eran marchas tranquilas, venía Luz y Fuerza o estudiantes y pasaban a consumir", dijo el empleado.

Al llegar a Reforma 222, las manifestantes tendieron unos puestos con sus artesanías y pro-

ductos, pero, tras registrarse el incidente con los asistentes al centro comercial, las mujeres fueron encapsuladas por el escuadrón antimotines de la SSC

Así duraron alrededor de dos horas hasta que desalojaron la plaza y se dirigieron hacia el Metro Insurgentes, donde la manifestación se deshizo.

A su paso, lanzaron cohetones y se registraron pequeñas riñas con policías y peatones que grabaron al contingente.



Esto de andar destruvendo es nuevo, yo tengo 14 años en el centro y la única en la que teníamos que resquardamos eran las del 2 de octubre, pero ahora destrozan. pegan, rompen v nos han roto los vidrios mil veces".

Empleado

